

春の訪れを感じる3月。別名「弥生(やよい)」と呼ばれ、草木が生い茂り始める様子を表す「弥(い)や生(お)い」が由来とか。冬と春の境目にあたる3月は年度替わりの時期でもあります。卒業や進級、人事異動など旅立ちや新たな出会い、期待に胸を膨らませている方もいらっしゃるでしょう。太陽に向かい伸びていく花のように、新しい夢や希望の実現に向けて進まれるよう、願ってやみません。



公民館長 栗空里美

御嶽山学習講座開催

～村の年中行事と信仰～ 2月27日(火)



若い方も参加し、質問したり感想を話してくれました。



わかりやすく解説してくれました!

今年2回目となる御嶽山学習講座ですが、今回は王滝村の年中行事や身近な信仰などをテーマに田近清暉さんを講師に講座を開催しました。会場には、神仏に関するたくさんさんの掛け軸や神事の際に使った道具などが展示され、家の中の神様や各地区にある社やお堂について解説してくれました。今回も昼の部と夜の部、二回行い三十名の方が参加し、夜の部では、質問したり、昔の話で盛り上がり、夜遅くまで話し声が聞こえていました。

信州農村歌舞伎祭観劇ツアー開催

2月25日(日) 伊那文化会館



二月二十五日、伊那文化会館で行われた信州農村歌舞伎祭の観戦バスツアーを開催しました。あいにくの雪でしたが二十三名の方が参加され、桟敷席でお弁当を食べたり、役者が迫力のある見得を切ったところでおひねりを投げたり、地芝居ならではの雰囲気堪能しました。公民館では今後も皆さんが楽しめる企画を実施していきたいと思っておりますのでご意見・ご希望をお寄せください。



3月のサークル・教室等の予定

サークル・教室	開催日	時間	場所
生け花	毎週月曜日	17:00～	村民ひろば
星林句会	21日(木)	9:30～ 11:30	村民ひろば
陶芸	冬季間は休みます。		
絵手紙	3月は休みます。		
手芸	12日(火)	10:00～	和室
卓球教室	毎週火曜日	18:30～ 20:30	体育室
ピラティス	14日・22日	10:00～	和室
	13日・27日	19:00～	
アートサークル	9日(土)	13:00～	洋間
パッチワーク	16日(土)	13:30～	和室
太極拳	12日(火) 19日(火)	19:00～	和室
麻雀	3月は休みます。		
みんなのゆる活	2日・9日 16日・30日	10:00～ 12:00	和室・体育室 など

春休み多世代交流企画

「春のロゲイニング大会」開催

日時：3月23日(土) 9時30分 村公民館集合

①ロゲイニング大会(チームで参加 3～5人程度)

地図を見てチェックポイントを歩いて巡るウォーキングゲーム。どなたでも参加できます。チーム内で作戦を立て助け合ってゴールを目指します。※参加費 高校生以上 100円
※1人でもチームを組みますので大丈夫です。

②村民食堂(無料) 各種賞品あります。

昼食は、村民食堂で大人も子どもも一緒に食べます。

③地域おこし協力隊・集落支援員活動報告会

普段の活動を紹介します。村民の皆さん、ご近所お誘いの上、気軽にお越しください。

※参加希望の方は、3月15日(金)までに公民館へご連絡ください。 公民館 ☎ 48-2134

陶芸教室からのお知らせ

4月からの予定

第2、第4土曜日 午前9時30分～ 学校美術室で行います。5月は、18日のみ開催です。6月～7月頃にイベントを予定しています。

4月からの新規会員募集について

陶芸をやってみたい方、興味のある方、気軽にご連絡ください。お申し込みは、3月29日(金)までに公民館へ。

公民館 ☎ 48-2134



第4回御前崎・白羽地区センターまつり参加報告



2月18日(日)



御前崎・白羽地区センターまつり(旧公民館まつり)が今年も開催され、王滝村公民館も参加してきました。静岡県御前崎市は、河津桜や梅の花が咲き、春の陽気でした。地区センター周辺にたくさんのブースが立ち並び、会場では王滝村のブースの他、地元の産物や手作りの工芸品などが並び、大変賑わっていました。

王滝村の、赤かぶやアップルパイ、シイタケなどを販売しながら地元住民の方々と交流して来ました。初めて赤かぶを食べるお子さんもいて、「すっぱい」と言いながらもお土産に買ってくれました。スキー交流など懐かしい話をされたり「〇〇さんは元気かな?」と聞いてくる方もおられました。昨年よりも大勢の方が訪れ、全体に賑やかで楽しいセンターまつりでした。



わくわく人権みんなの樹業 ~将来の夢について~ 2月22日(木)

今年度最後の「わくわく人権みんなの樹業」は、「将来の夢」についてグループに分かれて話しました。自分の夢について人前で話すことはとても勇気がいる事ですが、子ども達も堂々と大人たちの前で発表している姿を見て成長を感じました。また、小谷洋子さんから夢や目標を持って剣道などに打ち込んでいる話を聞いて、どんな気持ちで頑張っていると思うかグループで話し合いました。最後に「小谷さんは、自分のことよりもみんなの事を考えて行動しているから頑張れているんじゃないかな!」と話される方もいました。小学6年生は、今回が最後の樹業になりましたが、中学校に進んでも地域の方と一緒に学んだ事を活かして頑張っていきたいと思えます。



ニコニコ軽体操教室 ~遠くへ飛ばそう~ 2月6日(火)



今季一番の大雪になった2月6日のニコニコ軽体操教室は8名の方が参加されました。ドッチビー用のディスクを使ったフリスビーでは、「こんなの投げたことない!」と初めて投げた方もみえましたが、体育室の左右に分かれて投げ合い、次に的に向けて投げ、連続で的に入り、歓声が上がりました。この日は気温が上がらず、すぐにかじかむので、ゲームが終わる度にストーブの周りに集まって、しばらく暖を取りながら雑談も楽しみました。

文:集落支援員 小林正和



あいさつ運動 ~みんなでバトミントン~ 2月9日(金)

今回は、「バトミントンをやりたい」と小学生からの要望があり計画しました。最初は入り口で元気にあいさつをした後、体育館で最初は1対1でやっていましたが小学生から「みんなで一緒にやろう」と提案があり、まさかのチーム戦に…。2つのチームに分かれてバレーボールのように相手コートに打ち返しました。途中で審判が登場したり、得点係が登場したりと普段のバトミントンよりも白熱した展開になり楽しい運動ができました。



俳句「冬季雑詠」 提供 星林句会



一 背の丸く指も思考もかじかみて

二 草つらら水路のへりをひとりじめ

三 節分にコロナ消えろと豆をまく

四 冬夜中救急車の音に不安なり

五 風に乗り飛立つ鳥の冬の空

村民の皆さんからの俳句大募集

公民館及び星林句会では、皆さんからの俳句を募集いたします。併せて、星林句会への会員も募集しております。

みなさん「五・七・五」の魅力を堪能しましょう!

■俳句の投稿先 王滝村公民館 担当 池本

■投稿締切日 三月十四日(木)

■三月の季題 「春季雑詠」

■三月の俳句会 三月二十一日(木)

午前九時三十分